

Principal / ¡Palo al Tiburón! Contra el Imperialismo en Defensa de la Soberanía



Empresas transnacionales en Venezuela igual a activos del Estado

Por: **Esmeralda García Ramírez** | Lunes, 19/08/2019 07:40 AM | [Versión para imprimir](#)

La guerra del gobierno de los EE.UU. contra el pueblo de Venezuela ha rebasado los límites, nunca antes nos habían bloqueado los activos de Venezuela en el exterior, en este caso PDVSA y su filial CITGO ubicados en el imperio. El gobierno de Trump ha amenazado a través de una orden ejecutiva tomar el control de los mismos, aunque se desconoce el tamaño de los activos de Venezuela en el exterior. Según el asesor de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, John Bolton, congelaron US\$ 7.000 MM de activos venezolanos en el país y se bloquearon US\$ 11.000 MM más en ingresos estimados de las ventas de petróleo del año siguiente. Citgo posee tres refineras en los EE.UU., una red nacional de oleoductos y más de 5.000 gasolineras en la costa Este, lo cual evita que el gobierno venezolano tenga acceso a los ingresos petroleros; con la prohibición, además, de que cualquier ciudadano estadounidense participe en transacciones directas con ellos. Como si esto fuera poco el apátrida e ilegítimo de Juan Guaidó tiene autoridad sobre las cuentas venezolanas que están en el Banco de la Reserva Federal en New York y en otros bancos asegurados en EE.UU. El presidente legítimo Nicolás Maduro asegura que el gobierno de Trump secuestró US\$ 10.000 MM en cuentas bancarias y otros miles de millones en oro arrebataados en Londres (en el Banco de Inglaterra). Según el diario The Times este banco se negó a entregarle al Estado venezolano al menos 14 toneladas de oro (€420MM). Igualmente, el gobierno de Portugal, siguiendo instrucciones de su amo del imperio, bloqueó 2.000 millones de euros destinados para la compra de medicinas, más de 6.000 millones de euros destinados para ser invertidos en fertilizantes y semillas para la producción de este año. Según el gobierno venezolano en bancos internacionales hay más de 5.470 millones de dólares venezolanos congelados: Novo Banco de Portugal, dos bancos del Reino Unido, tres de EE.UU., dos de Bélgica, uno de Francia, y otros 41 bancos e instituciones financieras en 17 países. El sistema de liquidación de activos de Euroclear tiene secuestrados US\$ 1.400 MM de dinero venezolano, destinados para medicinas contra el cáncer y la diabetes.

Revisemos entonces qué tienen estos países en Venezuela para que el Estado venezolano los confisque, o expropie, o tome control de estos activos, como una medida de presión del gobierno venezolano para que se le subsanen los daños morales, civiles y penales que han hecho contra el país la Unión Europea, los EE.UU. y el Grupo de Lima, acciones éstas que violan todos los derechos humanos internacionales, que quebranta el principio de la paz y soberanía de los pueblos, para reivindicar el honor de su pueblo y su sana convivencia. En este sentido, el Departamento del Tesoro de EE.UU. renovó por tres meses más (hasta octubre de 2019) la licencia de operaciones a cinco petroleras estadounidenses (Chevron Corporation, Halliburton, Schlumberger, Baker Hughes y Weatherford) en Venezuela. Otras empresas operativas en el país: Microsoft, Ford Motor, Cargill (origenes norteamericanos), Farmatodo (gerentes españoles), Alimentos Mary (Grupo familiar Giusti y De Lorenzi), Supermercados Única (origen portugués), Venequb (norteamericana), Pepsico Alimentos (Sociedad entre Pepsico Inc y las Empresas Polar), Corporación Grupo Químico (creada por Sherwin Williams norteamericano), Colgate Palmolive (norteamericana), Alimentos Herno (Grupo colombiano Nutresa), entre otras más cuyos datos se desconocen. Sin embargo, el gobierno venezolano debería contar con una mejor información, ya que algunos datos no están actualizados, a los fines de enfrentar esta guerra económica. De haberse seguido la línea del Comandante Chávez, las empresas transnacionales ubicadas en Venezuela deben pasar ya a formar parte de los activos del Estado venezolano, en virtud del robo de nuestros bienes. Hay precedentes a nivel global, como el caso de Cuba durante los primeros años de la revolución, cuando EE.UU. embargó todos los negocios cubanos en territorio norteamericano, el Comandante Fidel Castro respondió de la misma manera, embargando los negocios estadounidenses que operaban en la isla caribeña. O el del gobierno iraní que sancionó 15 empresas estadounidenses que tenían actividades comerciales en suelo persa, como una respuesta a las sanciones impuestas por los gringos. También China ha respondido con respuestas firmes y contundentes ante las amenazas del gobierno de Trump, pasando de una guerra comercial a una guerra de divisas.

Este siglo XXI se inició bajo el horror, gracias al gobierno de los EE.UU. llevando políticas neoliberales salvajes para el mundo entero: desde hambre, miseria, enfermedades, guerras de todo tipo, saqueos, bloqueo y racismo. Los hechos ocurridos en Libia donde se les anuló la soberanía a una población que sufre los embates de la inmigración y la esclavitud; el ataque desmedido contra Siria por el control geopolítico del petróleo, para controlar todo el medio oriente; son la aproximación a la expansión del dominio del mundo apoyado por el genocida Benjamín Netanyahu. Los halcones de la guerra, junto a sus cachorros de Europa, Medio Oriente, África y algunos países de América Latina están dando el mayor empoderamiento de fuerza militar y de soberanía de su propio Estado a los EE.UU., violando los principios de la autodeterminación de los pueblos y demás decisiones legales de la ONU, lo cual puede ser peligroso para todo el planeta no solo por su carácter belicista, que se puede imponer, sino por su gran poder económico mundial que representa (el Opus Dei), el oscurantismo, que involucra organizaciones ocultas para instaurar un gobierno mundial (Hitler se quedaría en pañales), un sistema monitoreado de personas junto a una fuerza militar comandada por una sola autoridad, para dominar al mundo desde el conflicto, desde la guerra, desde el terror y el miedo. Ante esta situación el gobierno bolivariano debe enfrentar cualquier tipo de ataque, como la valentía de nuestros hermanos cubanos. ¿Que no se puede pasar que ya no nos haya pasado? Las empresas transnacionales deben ser expropiadas o bloqueadas tal como han sido hurtadas las nuestras, solo falta que el gobierno de Maduro tome acciones más contundentes en este caso para ganar la guerra, para salvar la Patria de Bolívar, nuestro petróleo y sus recursos. Los instrumentos jurídicos para aplicarlos deben ser ampliamente conocidos por los expertos en el tema, pero necesario es darles una respuesta aplastante a los gringos de soberanía y de respeto en todos los terrenos. Si nuestros recursos y minerales son controlados en otros países por magnates, reyezuelos, nosotros podemos administrar las empresas que aquí operan, con la dignidad de un pueblo que busca respuesta inmediata para la crisis económica, alimentaria y de salud que vivimos, porque nos pertenecen nuestros activos. No podemos tolerar otra vez que nuestro oro sea para adornar iglesias como la Notre Dame (como vistieron los europeos sus iglesias, con nuestro oro, en la época de la colonia), o para que lo luzca el cuello de doña Letizia, o que el petróleo sea para los gringos porque se le acaba su reserva. Para combatir la guerra, se justificarán todos los medios. Sin la conciencia plena de defender nuestra patria no habrá lucha antiimperialista ni continuidad del proyecto Bolivariano.

- 1 | [Trate los hongos en casa - Arranca el hongo de raíz](#)
El hongo de uñas afecta el aspecto de los pies y también supone un peligro potencial team-feet.com
- 2 | [Los juanetes se tratan - Recupera tus zapatos](#)
Ahora es fácil eliminar los problemas de los pies sin dolor. bigboesiver.com

Esta nota ha sido leída aproximadamente **357** veces.

Recomienda esta nota en las redes sociales:



Esmeralda García Ramírez
Licenciada en Administración
esmeraldagarcia2309@gmail.com

[Visite el perfil de Esmeralda García Ramírez para ver el listado de todos sus artículos en Aporrea.](#)

Noticias Recientes:

- Trump cancela su reunión con la primera ministra danesa por negarse a venderle Groenlandia
- "No fue aprobado por este Parlamento"
AN dice que "es absolutamente irregular" el nombramiento de Arias Cárdenas como embajador en México
- Deuda de PDVSA con Rosneft se reduce en el segundo trimestre
- Bolton: "Los únicos temas en conversaciones con funcionarios de Venezuela han sido la salida de Maduro y la convocatoria a nuevas elecciones"
- (VIDEO) Machete, el virus que roba información al ejército venezolano
- Gobierno entregará uniformes y útiles escolares a estudiantes de bajos recursos
- El problema del problema es la diversidad de significados
Cotorra margariteña: más que un animal en peligro de extinción
- ¿Y usted qué opina?
(VIDEO) Venezolanos de a pie rechazan reciente endurecimiento de sanciones de Trump contra Venezuela
- Este miércoles se registrarán chubascos en zona sur del país, estados andinos, Barinas y Zulia
- (VIDEO) Lavrov: "Rusia siempre será solidaria con Venezuela y contrarrestará la presión contra Caracas"
- Cantv recuperó más de 52 toneladas de material estratégico
- Acusados dos Politáchira que dispararon perdigones en la cara a adolescente que protestaba en Táriba
- Se necesitan más de 21 salarios mínimos para comprar un petro, según la tasa oficial del dólar
- Amplio arco de personalidades argentinas reclama libertad de Lula
- Naves militares rusas podrán atracar en puertos venezolanos
- Queremos es que nos atiendan, que se pongan de acuerdo con nosotros para juntos solucionar los problemas
(VIDEO) Deyanira Santaella: "Parque Central siempre ha sido la cajita negra de sus administradores"
- Pensionados cobrarán el mes de septiembre este jueves 22 de agosto
- (VIDEO) Venezuela denuncia a EEUU ante el Consejo de Seguridad de la ONU por bloqueo y amenazas
- (VIDEO) Presidente Maduro afirma que Gobierno Nacional mantiene contactos con el gobierno de EEUU
- Cierran cuentas bancarias de CECODAP en EEUU, ONG cuya dirigencia es opositora al Gobierno venezolano
- Gaceta Oficial 41.689 miércoles 07 de agosto 2019
- Dos venezolanas sufrieron un secuestro exprés en Ecuador y les robaron 1.000 dólares
- (VIDEO) Trump dice que dialoga "a nivel muy alto" con funcionarios de Venezuela, sin decir quiénes
- (VIDEO) Detenidos 4 funcionarios del Cicpp por "desaparición" de 51 relojes Rolex durante un procedimiento
- Nuevo apagón afectó a Caracas y varios estados del país. El Metro de Caracas no presta servicio comercial
- Putín sobre el accidente nuclear en Rusia: "Están controlando la situación"
- Salario mínimo en Venezuela llega al punto más bajo en la historia: 2,76 dólares mensual
- Unicef solicita \$ 70 millones para ayudar a 900.000 niños venezolanos
- EEUU asegura que el entorno de Maduro frecuentemente busca negociar
- Fefarven denuncia falsificación y falta de registro sanitario en medicamentos que entran al país
- (VIDEO) Brasil: francotirador de la policía abatió a sospechoso que mantenía a 31 rehenes en un autobús
- Twitter suspendió 986 cuentas de China por "desacreditar y dividir a los manifestantes en Hong Kong"
- Detienen en Perú a cinco venezolanos miembros de la banda "Los Malditos del Rolex"
- En vigencia a partir de hoy la prohibición de entrada de funcionarios venezolanos a Brasil
- Boletín del BCV: actividades independientes mantienen baja tasa de desempleo
- ¿Para recibir nuevas órdenes?
Delgados opositores de la mesa de diálogo viajaron a EEUU
- (VIDEOS) Chile: Nueva represión con gas pimienta de Carabineros a estudiantes
- Corpoelec informa que Miranda, Yaracuy y Monagas están presentando algunas fallas en el servicio eléctrico
- Francia: detienen a sospechosos de planear ataques en Biarritz
- Rusia advierte a EEUU contra intentos de imponer bloqueo naval a Venezuela

Comparte en las redes sociales



Síguenos en Facebook y Twitter

Síguenos en Twitter



Más artículos de este autor

[Venezuela entre la guerra y la paz o entre Trump y Maduro](#)

[Deficiencia comunicacional en Venezuela debilita la revolución Bolivariana](#)

[Memorias de las prostitutas alegres de Bachelet](#)

[Los errores determinarán u oscurecerán nuestra Segunda Independencia](#)

[Premio Mundial de Periodismo: Julian Assange](#)

Notas relacionadas

[Análisis sobre Derechos Humanos Donald Trump, un exterminio Por: Julio César Del Valle](#)

[La guerra genética: el nuevo escenario de confrontación de Estados Unidos Por: Rodrigo Bernardo Ortega](#)

[Vean esta FULMINANTE respuesta del Presidente Maduro al gobierno norteamericano... Por: José Sant Roz](#)

[Ejercer la militancia en plena en plena guerra no convencional Militar es luchar y para luchar hay que creer Por: Luis Enrique Sánchez P](#)

[Soliloquio sobre guerra/héroes e invasiones Por: Rafael Castro](#)

[Frente a las sanciones y el bloqueo de Trump no vale la retórica sin medidas anti imperialistas Por: Marea Socialista](#)

[La Triple Frontera como estrategia del imperio contra Venezuela Por: Jesús Chucho García](#)

[El pueblo de Venezuela vs. Juan Guaidó Por: Enoc Sánchez](#)

Revise artículos similares en la sección:
[¡Palo al Tiburón! Contra el Imperialismo en Defensa de la Soberanía](#)

Recomendados

¡Tu seguridad financiera con Global InterGold!
Global InterGold

12x Better Than Solar Panels? Prepper's Invention Takes Country by Storm!
Best Wealth Reporting

DIY: over 16,000 Step-by-step Woodworking Plans. Now Build Anything out of Wood!
Utopian Reports

Estos Son Los Países Que Más Odian a Turistas
Inspired

Hazte Rico Con Bitcoin Sin Comprar Bitcoin
Crypto Soft

¡Tome (1) taza de esto (antes de acostarse) y enjuague su orasa del vientre!
Body Secret Revelation